



97276 - Das Zuhören der Rezitation der Frauen des edlen Qurans

Frage

Was ist das Urteil bezüglich des Verfolgens (Zuhörens) von Quran Wettbewerben der Frauen, die in einigen islamischen Ländern veranstaltet werden?

Detaillierte Antwort

Alles Lob gebührt Allah..

Es gibt nichts daran auszusetzen, wenn die Frauen unter sich sind und die Männer unter sich, ohne dass sie sich miteinander am Veranstaltungsort vermischen (und aufeinandertreffen), sondern jede Gruppe für sich ist, und die Frauen von den Männern abgeschottet sind.

Was das Zuhören (des Mannes den Frauen) anbelangt, wenn er zuhört, um einen Nutzen daraus zu ziehen und über die Worte Allahs nachzudenken, so ist dies unproblematisch. Findet er jedoch Genuss (Gefallen) in deren Stimmen (der Stimme der Teilnehmerinnen), so ist dies nicht erlaubt.

Wenn jedoch die Absicht hinter dem Zuhören das Genießen der Rezitation des Qurans und das Ziehen eines Nutzens daraus, so gibt's es diesbezüglich nichts dagegen einzuwenden, so Allah will.

Ende des Zitats aus „Fatawa Nur Ala Ad-Darb“ von Schaykh Abdulaziz Ibn Baz (2/100).